

La Marea Azul volverá a las calles con motivo del Día Mundial de la Diabetes el domingo 19 de noviembre

07/11/2023



La Asociación de Diabetes de la Comunidad Valenciana ha presentado esta mañana las diferentes actividades que se realizarán este mes con motivo del Día Mundial de la Diabetes que se celebra cada 14 de noviembre. Comenzarán el viernes 10 con la colocación de una pancarta en el balcón del Ayuntamiento y la lectura de un manifiesto, y culminarán el domingo día 19 con la 13ª Caminata por la Diabetes.

El presidente de esta asociación, Francisco Latorre, ha agradecido la implicación del Consistorio en estas actividades porque "nuestro trabajo es crear conciencia sobre la diabetes y sobre la importancia de la prevención

y el cuidado de la salud".

Las actividades arrancarán este mismo viernes 10 de noviembre con la lectura del manifiesto, mientras que el sábado 11 la Plaza Castelar, el puente de la estación y el monumento a la infancia de la Plaza del Zapatero se iluminarán de azul. También lo harán lugares de Petrer como las rotondas del Guirney y la de la avenida de Madrid, junto a la estación de autobuses.

El martes 14 de noviembre a las 19 horas tendrá lugar la charla "Adolescencia y juventud. Comprender para ayudar" que impartirá la enfermera referente en

educación y diabetes Beatriz Peres Requena en la Fundación Paurides.

Por último, estas actividades concluirán con la Caminata por la Diabetes que arrancará el domingo, día 19, a partir de las 10:45 horas con un calentamiento a cargo del entrenador Rubén Castaño Gil para que a las 11

horas se inicie la marcha desde la Plaza de la Hispanidad, a las puertas de la Asociación de Diabetes de Elda y Comarca. A la finalización de la caminata, que tendrá lugar en el punto de salida de la misma, habrá una zona denominada Expo diabetes donde distintas farmacias harán mediciones de glucosa y tensión arterial.